

Fiestas Patronales San Bartolomé 2016 del 15 al 24 de agosto



San Bartolomé Apóstol

Fiesta de la Pitanza

Por hambre y desesperanza fuiste Librilla abatida y te devolvió la vida el beso de una pitanza.

Si no escudo entre tu gloria, el tradicional sustento fue "maná" para tu hambriento y huella para tu historia.

Unas temblorosas manos pidieron, de puerta en puerta, piedad que, en lágrima abierta, compartió el pan entre hermanos.

Deja que mi verso encienda una luz en su natal que ese alimento crucial tejió su hermosa leyenda.

Puso un ángel voz al grito y se hizo canto el lamento: ¡Pitanza, pitanza al viento, San Bartolomé bendito!

> José María López Otálora Pitancero de Honor 2015

Por fin llegan nuestras fiestas; por fin llegan esos días en los que los librillanos y librillanas aparcamos nuestras preocupaciones cotidianas y nuestros problemas para darnos una tregua al espíritu y disfrutar, de la música, del color, de la luz que invade cada una de nuestras calles. Disfrutad de esos días y sus noches interminables, junto a los amigos y amigas, con los familiares que estando lejos todo el año, no olvidan venir a Librilla a compartir estos días junto a nosotros.

Disfrutemos de cada uno de los minutos que nos brindan, de su energía, del espíritu comunitario que se respira por todos los rincones de Librilla. Disfrutemos de las risas, y también de los recuerdos de aquellos que ya no están con nosotros y con los que compartimos durante tantos años nuestras tradiciones, cogiendo Pitanzas, o viendo la Cucaña, o bailando, o paseando por la calle de la feria, su recuerdo vive en estos días más que nunca.

Unas Fiestas Patronales San Bartolomé 2016 que cuentan con un Pitancero de Honor muy especial, nuestro Antonio Soto Alcón; hombre de arte, letras, sensible, comprometido con Librilla... Nuestro maestro, pero sobre todo nuestro vecino más

reconocido a nivel nacional e internacional por su obra

literaria y pictórica.

No podíamos rendir mejor homenaje a Antonio, y también a nuestro pueblo, que nombrarlo este año nuestro máximo representante en estos días.

Deseando que disfrutéis de todos los actos tanto como nosotros lo hemos hecho trabajando para que así sea, en nombre de la Corporación Municipal y en el mío propio sólo me queda desearos una Felices Fiestas.



María del Mar Hernández Porras Alcaldesa de Librilla

ELOGIO DE LA LUZ EN EL PAISAJE LIBRILLANO

No voy hablar en mi escrito de la fiesta, pues no diría nada que no sepáis acerca de ella y sería una indiscreción por mi parte escribir sobre un tema que le corresponde por derecho propio a la concejalía de fiestas, o bien, a la Sra. Alcaldesa de esta villa. Voy a escribir sobre la luz en el paisaje librillano y la influencia de ésta en mi obra tanto pictórica como poética.

Comenzaré diciendo que esta luz nuestra es diferente a la de otros lugares, bien sea por su lejanía o cercanía al mar, su altitud, su propia geografía, o por los colores de sus tierras. Sea como fuese yo siempre la he sentido así. Ya de niño sin ser consciente de esto me embebía de ella .Es el alma de la infancia la más proclive a ese soplo que llega desde el aire hacia dentro. Ese soplo que te ha de herir aunque tú no lo quieras. Ese prodigioso rayo de luz te busca a ti, te posee, te transforma, te empuja, te penetra hasta lo más hondo. Es ésta, una luz arrebatadora, dulce y fiera a la vez; nítida y cegadora según la hora del día. Yo de quedarme en ella, me quedaría en la hora del crepúsculo cuando deja ver el alma de las cosas.

Quien no haya subido al Castellar a esas horas, yo lo invitaría a que contemplara el juego de luces y sombras que danzan en su árida piel de virgen yacente, y si dicho espectáculo lo deja con hambre de más belleza, que suba a su cima y ojee el laberinto de cárcavas que se extiende a su cara norte y cuya belleza puede dejar el alma sin aliento. Si eres creyente le darás gracias a Dios por este cuadro de inefable hermosura que hizo su mano; si no lo eres, escucharás en su silencio la paz que tu corazón anda buscando.

La luz es y ha sido la fuente de la que bebí en mis primeros años de vida. De esta luz eterna han tomado forma mis sueños, mi fuerza creadora; a ella le debo mis colores, mis versos, mis escritos,... ella me ha modelado como soy. Generosa me ha dado su claridad, su verdad, su templanza, su rostro más hermoso, ese silencio luminoso que no sabe a nada, y que sin embargo, reconforta cuando la tristeza acude a nuestro encuentro. Por nada cambiaría esta luz, como jamás renunciaría a lo que soy.

Regresaba yo con la última luz de la tarde embriagado de tanto aroma de monte, de tanta luz derramada. Mis ojos venían saturados de paisaje, colmados de colores, el corazón lleno de dudas como toda alma joven que quiere atrapar la vida. Todos mis sentidos estaban abiertos hacia aquellos campos maltratados por el olvido del cielo. Aquellos campos abandonados por la mano del hombre, conquista de cardos y tapeneras, y de una belleza sublime a los ojos del que pinta el mundo y su misterio. Los ojos de un pintor miran de otra manera, y yo ya estaba pintando en mi interior toda aquella desolación, aquel abandono, aquella sed enquistada de siglos. No había azada ni herida de arado en aquellas estepas calcinadas, salpicadas por escuálidas higueras cuyo fruto servía de alimento a cornejas y a gorriones de campo.

Paisaje de la memoria que se fue para siempre. Por eso te escribo, porque se canta lo que se pierde, a todo aquello que no ha de volver a llenarnos el alma de gozo; aquel rayo que un día nos alumbró y nos dio el don de la dicha; al verano que cantó con nosotros bajo los árboles; y a las manos que amaron y nos entregaron el fruto que maduró con su trabajo.

En el silencio de tu tierra y cielo supe encontrarme; contigo, hermoso y terrible paisaje de mi pueblo abracé la belleza que latía en mi interior; a ti, fiero y extraño paisaje de mi niñez le debe mi alma todo lo que ignora y siente. Por ti sentí de cerca el latido que toda naturaleza encierra. Tú eres ese verano que quedó impreso para siempre en mi alma. Tú eres la esencia de lo eterno, un poema sin palabras, la Arcadia a la que siempre regreso.

Memoria:

Dame el color exacto de las cosas que no retuve.

El olor a hierba mojada de aquellos campos.

El sabor del barro y de las hojas.

Devuélveme la imagen de mi padre bajo los árboles,

y la de aquel perro que nunca luve.

Devuélveme aquellos días de lluvia junto al fuego.

La mirada triste de los que se fueron.

La canción alegre de mi madre.

Antonio Soto Alcón

Pregonero y Pitancero de Honor 2016

"La memoria es el agradecimiento del corazón", con estas palabras tomadas de Lao-Tse uno de los filósofos más relevantes de la civilización china me gustaría dirigirme con respeto y aprecio sincero a los creyentes y también los no creyentes de nuestro pueblo de Librilla.

Nos estamos acercando a unas fechas donde nos hace pensar en el dar y recibir. Son fiestas donde abandonamos nuestro egocentrismo y nos unimos con nuestros seres queridos, la familia, amigos, nuestros compañeros de trabajo, abrimos nuestros corazones y lo hacemos de una forma natural. Esto nos conecta con el altruismo, la generosidad y la gratitud, grandes virtudes del ser humano.

De nuevo volvemos a convocarnos en torno a estas fiestas en honor a San Bartolomé, nuestro santo patrón, del cual hacemos memoria, y razón esencial por la cual celebramos estas fiestas en agosto. Este año, celebraremos con agradecimiento dos acontecimientos de especial relevancia: en primer lugar, se cumplen 70 años de la llegada de la venerada imagen de San Bartolomé a nuestro pueblo y que preside en el altar mayor de nuestro hermoso templo. Una imagen salida del taller sevillano del prestigioso escultor y pintor Manuel Vergara Herrera. Como refiere nuestro cronista oficial Fernando Barquero en el libro "los patronazgos en la región de Murcia", la imagen de nuestro patrón llegó escondida en un camión de cereal con otros objetos de estraperlo, es por ello que se le puso a la imagen el sobrenombre de "el estraperlista".

Por otra parte, al cumplirse 25 años de la marcha de nuestro pueblo del que fuera párroco de nuestra iglesia durante 41 años: D. Manuel Guzmán Iniesta, de feliz memoria, se han exhumado y trasladado sus restos mortales para ser enterrado en nuestra iglesia en la misa del día de San Bartolomé.



Alejandro Cases Ramón Párroco de San Bartolomé

Un hombre que sirvió a esta iglesia con gran entrega y generosidad y para bien de todo el pueblo. Haremos memoria agradecida también de esta extraordinaria persona, tan relevante en la historia de nuestro pueblo. Fue D. Manuel quien puso en marcha la banda de música, el club juvenil, la escuela de monaguillos, las clases de latín...son tantos los recuerdos, que vamos a aprovechar esta ocasión para homenajearle con un programa de actos que seguro os gustará. Termino estas palabras animando a todos a que participéis en todos los actos, que hagamos pueblo con la unión, la alegría y el respeto. ¡Muy felices fiestas!

Como cada año, en unos días se celebrarán las fiestas patronales en honor al patrón de San Bartolomé, el acontecimiento más esperado por todos los librillanos en el año. Las calles de Librilla se llenarán una vez más como viene sucediendo a lo largo de siglos de alegría, colorido y entusiasmo de poder compartir buenos instantes con familiares y amigos y de mostrar las señas de identidad de los librillanos y librillanas en uno de los momentos más importantes y esperados de la localidad sus fiestas. Las fiestas de San Bartolomé, la más valiosa herencia que nos dejaron nuestros antepasados, la alegría y la fraternidad que reinan año tras año en estas fechas.

Debemos de seguir dándole la importancia y el valor que tienen nuestras fiestas que se han convertido en un referente en el calendario festivo a nivel regional, destacando su acto más simbólico y solidario único en el mundo Las pitanzas. Me hago eco en estas líneas de algunas noticias importantes de las fiestas de Librilla, como en las fiestas de 1972 la gran gala con la actuación de Formula V, conjunto de fama internacional, o en 1973 con la actuación de los hermanos Calatrava.

Pronto se empezará a respirar el ambiente risueño y festero de la preparación del festejo, ambiente que llega al máximo con la deseada venida de los librillanos que no tienen la suerte de vivir en el pueblo pero estos días hacen todo lo posible con gran ilusión para su reencuentro con su patria, con sus raíces y con sus recuerdos tan anhelados desde el exterior.

Es mi deseo que participemos de forma activa en los actos que hay programados gran variedad y para todas las edades, a disposición de todo el pueblo y visitantes.

También hacer un llamamiento a la recuperación de actos que durante muchos años marcaban la seña de identidad del pueblo y que a lo largo de los años han desaparecido (tuna local, gigantes y cabezudos acompañados por el dulzainero y su tamboril, partido de fútbol, tirada al plato etc.) y que podamos compartir y poner en valor con el paso del tiempo recordando los buenos momentos vividos en estas fiestas, tan importantes para forjar a lo largo de los siglos el legado y crear la identidad de esta gran localidad, con el lema de "Villa acogedora". Es hora de descanso, olvidar problemas y pasar unos días de diversión y como se suele decir que me quiten lo "bailao". Carpe Diem



Fernando J. Barquero Caballero Cronista Oficial de Librilla

X ANIVERSARIO DE LA COMPARSA "MEDIA LUNA"

Este año 2016 es un año de alegría y satisfacción, pues hace exactamente 10 años que se fundó la COMPARSA MEDIA LUNA, por lo tanto nos encantaría compartir con nuestra gente como comenzamos a conseguir nuestro sueño convirtiéndose en una realidad.

La Comparsa se fundó en el año 2006, por la inquietud de nuestra profesora de baile en aquellos entonces, empezó todo como un hobby, donde íbamos a divertirnos y evadirnos de nuestra vida cotidiana, año tras año hemos conseguido hacer de esto un sueño, una ilusión. Ilusión por perfeccionar y mostrar lo mejor de nosotras a la gente que tantos nos quiere y nos apoya.

Con nuestras coreografías hemos conseguido hacer vibrar a nuestros espectadores, pues tenemos hoy en día a una profesora que es ejemplar para conseguir dicho efecto.

Somos multitud de miembros los que formamos esta gran familia, compuesta por diversidad de edades, que aun así, el cariño es inigualable. Presenciamos momentos de nervios y tensión pero nuestras fuerzas nunca decaerán, pues nuestra mayor gratificación siempre será, ver como nuestros espectadores disfrutan de lo que tanto nos gusta hacer que es iiiBAILAR!!!



Os Esperamos el 23 de agosto para volver a transmitiros nuestra ilusión.

DESDE COMPARSA MEDIA LUNA OS DESEAMOS UNAS FELICES FIESTAS DE SAN BARTOLOMÉ ¡FELICES FIESTAS DE LIBRILLA 2016! A vosotros, librillanos y librillanas, que sois el motivo por el que todo el Ayuntamiento, todos los Concejales en sus áreas y nuestra Alcaldesa, estos días trabajamos aún más y doblamos esfuerzos para que disfrutéis de unos días de fiesta que os merecéis tras todo el esfuerzo y sacrificio que hacéis a lo largo del año, ya sea estudiando o trabajando.

A ti, que hoy tienes el libro de las fiestas 2016 en las manos, y que esperabas con entusiasmo para ver qué actos son los programados. A ti, que te planificas las vacaciones o las horas libres para poder llevar a los niños a esa actividad que tanto les gusta, a ti, que llegas de los primeros a la pista para ver las orquestas (que con tanta dedicación eligen los miembros de la comisión), y a ti, que te "arreglas" para disfrutar de una noche de fiesta en las carpas tras cerrar la peña.

Son días, donde tienen cabida todas las formas de divertirse de todas las edades.

Generaciones, generaciones que habéis mantenido estas fiestas y sus tradiciones. Porque las fiestas de Librilla, en su esencia, sois vosotras y vosotros. Y este año, os invito desde mi saluda a ver la exposición del salón de actos de la casa de la cultura que así lo muestra.

REID, CANTAD, BAILAD, VIVID... Sentid Librilla.



Vanessa Galián Salvador Concejala de Integración, Dinamización Social y Cultura

LUNES, 15 DE AGOSTO



IX CARRERA POPULAR NOCTURNA "VILLA DE LIBRILLA"

19:30hs. Categoría Base 21:00hs. Categoría Absoluta Salida y meta desde el Auditorio Municipal

MARTES, 16 DE AGOSTO

FINALES TORNEO EXPRÉSS TENIS Y TORNEO DE PADEL

19:00hs. Pabellón de Deportes



CAMPEONATO DE FUTBOLÍN

19:00hs Categoría Infantil y Juvenil 21:30hs. Categoría Senior C/Lope de Vega. ORGANIZA: Pub Bulevar

RUTA SENDERISTA "MIRADORES DE LIBRILLA"

21:OOhs. Salida desde Auditorio ORGANIZA: Asociación de Senderismo de Librilla



Foto: José Ángel Alcaraz

MIÉRCOLES, 17 DE AGOSTO



EXHIBICIÓN DE BÉISBOL

19:00hs. Pista Polivalente (junto Guardería)

CAMPEONATO STREET BASKET 3x3

21:30hs. Pista Polivalente (junto Guardería)





III FESTIVAL BENÉFICO

21:30hs. Auditorio ORGANIZA: Hermandad Ntro. Padre Jesús Nazareno

JUEVES, 18 DE AGOSTO

CONCURSO DE MIGAS

22:OOhs. Calle Miguel Ángel Blanco Inscripciones hasta el 16 de agosto en el Ayuntamiento

PATROCINA: Cárnicas Antonio Ruiz, Supermercado "El Bolas", Ferretería María Dolores Carrillo Vidal



APERTURA DE CARPAS

OO:OOhs. Recinto de Carpas

VIERNES, 19 DE AGOSTO



Inauguración EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA "ALFONSO PARDO: MEMORIA VISUAL DE LAS FIESTAS"

Del 19 al 24 de agosto Salón de Actos de la Casa de la Cultura Horario: de 12 a 13:30 hs. y de 20 a 22:30 hs.

II JORNADAS DE RECUPERACIÓN DE JUEGOS POPULARES INFANTILES

11:00hs. Plaza de los Ángeles ORGANIZA: ACUDEAL





II JORNADAS DE RECUPERACIÓN DE JUEGOS POPULARES PARA GRUPOS

19:00hs. Plaza de los Ángeles ORGANIZA: ACUDEAL

PASACALLES APERTURA DE FIESTAS

21:00h. Salida desde Salitre



GALA INAUGURAL DE FIESTAS

22:30hs. Recinto Calle Maestro Espada



Reconocimiento a los librillanas y librillanos destacados del año

PREGÓN a cargo del Pitancero de Honor 2016: *Antonio Soto Alcón*

CHUPINAZO



NOCHE DE MONAS CON CHOCOLATE

OO:OOhs. Pista Polivalente junto Guardería

PATROCINA: Panadería Hrnos. Palma y Panadería Hrnos. Almagro COLABORA: Asociación de Mujeres de Librilla



CARPAS OO:OOhs.

Actuación de DJ JAVI TORRES a partir de las 3:00hs.

SÁBADO, 20 DE AGOSTO



CAMPEONATOS DE NATACIÓN

11:00hs. Piscina Municipal Inscripciones hasta 15 minutos antes del inicio

FIESTA ACUÁTICA

De 15:00 a 19:00hs. Piscina Municipal



REGATA DE CERVEZA

17:00hs. C/Francisco Melendreras ORGANIZA: Pub Leyla

*El consumo de alcohol en menores de 18 años está prohibido

IV CAMPEONATO DE TIRACHINAS

18:00hs. Pista Polivalente junto Guardería ORGANIZA: Librilla Taxi 2



EL SHOW DE LA PANDILLA DE DRILO GIRA 2016

20:00h. Auditorio

TORNEO FÚTBOL SALA

20:30hs. Pabellón de Deportes Limbraya Sport y Futsal Librilla







NOCHE DE ORQUESTA

22.3Ohs. Recinto Calle Maestro Espada

CUCAÑA

OO:3Ohs. Plaza de la Constitución PATROCINA: Pub Leyla y Carnicería Canales Las inscripciones se podrán realizar hasta media hora antes



CARPAS OO:OOhs.



Actuación de DJ CRISTIAN
DELUXE

DOMINGO. 21 DE AGOSTO



OPEN DE AJEDREZ "FIESTAS SAN BARTOLOMÉ"

A partir de las 10:00hs. Plaza Juan Carlos I PATROCINA: **Bar La Plaza**



PAELLA GIGANTE

13:30hs. Jardín St. Jean de Vedas

TORNEO DE DARDOS

17:00hs. Calle Francisco Melendreras ORGANIZA: Pub Leyla

GRAN TOBOGÁN ACUÁTICO

17:00 a 20:00hs. Calle Don Juan y Doña Pepita



INICIO TRIDUO A SAN BARTOLOMÉ

20:00hs. Parque Auditorio



PITANZAS INFANTILES con unos invitados muy especiales
19:30hs. Plaza del Ayuntamiento

Al finalizar, TRACA DE CARAMELOS







OFRENDA FLORAL

21:OOhs. Salida desde Parque Auditorio

NOCHE DE ORQUESTA

23.00hs. Recinto Maestro Espada

CARPAS

OO:OOhs. Recinto de Carpas Actuación de LUIS GARCÍA y JUANKI MACH a partir de las 3:OOhs.

LUNES, 22 DE AGOSTO

PASACALLES RECOGIDA DE LA HARINA

9:00hs. Salida desde el Ayuntamiento



MULTIA VENTURA INFANTIL



De 10:00 a 12:00hs.
y de 17:00 a 20:00hs.
Plaza de los Ángeles



Este año se recomienda ir en bañador. ¡No olvides protegerte del sol!

TRIDUO SAN BARTOLOMÉ

19:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé

TRASLADO SAN BARTOLOMÉ

20:00hs., al finalizar, y en la Plaza del Ayuntamiento comenzarán las



PITANZAS 2016

Lanzamiento de la *Pitanza de Honor* a cargo del Pitancero **Antonio Soto Alcón**



NOCHE DE ORQUESTA

22:30hs. Recinto Calle Maestro Espada

Durante el descanso actuación de la Vedette *SANDRA BRUMAN*



ORGUESTA FERADO Alráda e pósa

CARPAS

OO:OOhs. Recinto de Carpas

Actuación de *BLACK BIRDS* a partir de las 3:00hs.



MARTES. 23 DE AGOSTO

PASEO EN PATINES

10:00hs. Salida desde Jardín del Auditorio





VISITA GUIADA POR LIBRILLA "Un recorrido por el tiempo"

11:00hs. Salida desde el Ayuntamiento

ORGANIZA: **ACUDEAL**COLABORA: **Grupo de Teatro de Librilla**

TRIDUO SAN BARTOLOMÉ

20:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé



DESFILE DE CARROZAS

20:30hs. Salida desde Avda. Fuerzas Armadas

Al finalizar desfile de Carrozas FIESTA DE LA ESPUMA ADULTOS

Frente a Carpas (calle del Auditorio) *Fiesta de la espuma infantil, día 24





NOCHE DE ORQUESTA 22:30hs. Recinto Calle Maestro Espada

En el descanso, actuación del "Show de San Miguel"





CARPAS "FIESTA REMEMBER"

OO:OOhs. Recinto de Carpas Con la actuación de DJ CHUMI y DI CARLO

MIÉRCOLES, 24 DE AGOSTO

MASCLETÁ EN HONOR AL PATRÓN

10:00hs. Parque del Auditorio





PASEO EN BICICLETA

10:15hs. Salida y llegada Auditorio PATROCINA: Rogelio Fotógrafos



18:30hs. Plaza de la Constitución



LANZAMIENTO DE GUSANITOS Y CARAMELOS

19:30hs. Calle Murcia (Espalda Biblioteca)
PATROCINA: Heladería D'Colores

MISA EN HONOR A SAN BARTOLOMÉ APÓSTOL

19:30h. Iglesia Parroquial de San Bartolomé

Al finalizar **PROCESIÓN** con el Patrón por las calles del pueblo





NOCHE DE ORQUESTA

23:OOhs. Recinto Calle Maestro Espada





CASTILLO FUEGOS ARTIFICIALES

00:00h. Instituto

PARRILLADA DE BROCHETAS

Al finalizar Castillo
Pista Polivalente (junto Guardería)

JUEVES, 25 DE AGOSTO

MISA DE DIFUNTOS

20:00hs. Iglesia Parroquial de San Bartolomé



Nuestro reconocimiento a los trabajadores y trabajadoras del Ayuntamiento de Librilla, en especial a las Áreas de Servicios Municipales, Deportes, Cultura y Policía Local, puesto que son los encargados de que todo funcione y disfrutemos de las actividades programadas, día a día y sin horas de fin.

Agradecimiento también al personal voluntario de **Protección Civil** y de **Cruz Roja**, que han velado por nuestra seguridad.

También queremos dar especialmente las gracias, a **aquellas empresas, comercios, asociaciones y particulares de Librilla**, que han querido organizar actividades y actos en estas Fiestas, poniendo su tiempo y trabajo a disposición de sus vecinos.

Y para finalizar, tanto desde el Ayuntamiento de Librilla como desde la Comisión de Fiestas 2016, queremos agradeceros a todos vosotros, vecinos y vecinas, que durante la semana previa a las Fiestas, nos esperáis en vuestras casas para que os llevemos este Libro, y nos recibís con tanta cordialidad, realizando vuestra aportación para que nuestras fiestas, las fiestas de todos, sigan vivas. Gracias de corazón, porque gracias a todos vosotros, sigue viva la tradición.

¡Comenzamos a trabajar en las Fiestas San Bartolomé 2017!





La Comisión de Fiestas se reserva el derecho a efectuar cualquier modificación de los actos descritos en este Programa, e igualmente, si fuera necesario, a anular o incluir actos no programados.

A la fecha de impresión de este Programa, el Colegio Sagrado Corazón se encuentra pendiente del inicio de las obras que se realizarán para la sustitución de la cubierta de fibrocemento. **Debido a la falta de información sobre la fecha de finalización de dichas obras, se ha previsto las actuaciones de las Orquestas en un recinto diferente.** Si llegada la fecha de las Fiestas, las obras estuvieran acabadas, se realizarán las actuaciones en dicho recinto.

AGRADECIMIENTOS POR SU COLABORACIÓN

GESTIRIEGO • COMUNIDAD DE REGANTES • FELIX REVERTE • CAÑADA HONDA Y ARRONIZ S.L. TONI FRUIT ARCOMED GARCÍA ARANDA LABORATORIOS ALMOND GAUN - GAYSA - TRANSNOITA - CONSTRU-OTAMAR - CÁRNICAS ANTONIO RUIZ -FRUTIFRESS LOLI Y PEPA • MATERIALES DE CONSTRUCCIÓN LOS ZAGALES • LIMPIEZA Y SERVICIOS MARAN S.L. • CLÍNICA DENTAL ALICIA SOTO • PUB LEYLA • FARMACIA MODESTA GIL - AGUADUCHAR SERVICIOS - BAR HOGAR DE LOS PENSIONISTAS -HELADERÍA D'COLORES • CAFETERÍA LA ABADÍA • MULTIPRECIO AI JUAN CHENG • BAR LA BODEGA • SEGUROS RAMIREZ • ECOVISTABELLA • PANADERÍA HNOS. PALMA • PANADERÍA HNOS. ALMAGRO - CONSULTORIO VETERINARIO LA RAMBLA -MULTIPRECIO FULITU • SEGUROS OCASO • BAR AMAZONAS • CENTRO ÓPTICO LIBRILLA • FCLIPSE MODA • PESCADERÍA CAYETANO • CENTRO FISIOTERAPIA NATIVIDAD LÓPEZ SÁNCHEZ - ASESORA2 LIBRILLA - CARNICERÍA LOS PABLOS -PARAFARMACIA AZAHAR • CAFETERÍA EL SUEÑO • CRISTALERÍA PAGÁN • SILVIA CARAVACA ESTETICISTA • PUB BULEVAR • SONIDOS PALMA • FLORISTERÍA PEPE SIMÓN - I ISANPLAST - SALÓN DE CELEBRACIONES "EL PITO" - REGALOS MOLINA -

FERRETERÍA JOSÉ OLMOS - ROGELIO FOTÓGRAFOS - FLORISTERÍA JUAN - VIAJES VOLARE . BAR EL REFUGIO . PERFIL BELLEZA . ACADEMIA RAINBOW . CENTRO DE FISIOTERAPIA FISIOSALUD LIBRILLA • CAFETERÍA EL BÚHO • FERRETERÍA MARÍA DOLORES CARRILLO VIDAL • CARNICERÍA CANALES • SUPERMERCADO EL BOLAS • BAR CASA CHIMENEA • MUEBLES COMERCIAL MARI • PELUQUERÍA INMA • BALLECANO ASESORÍA • AUTOESCUELA CARAVANA • MOTOCICLOS PICHURRI • LA TABERNA DE LUCÍA - BAR LA PLAZA - SALÓN VANIA - CASA INÉS - PIENSOS ORTÍN HNOS. MARTÍNEZ SALÓN DE BELLEZA KARITÉ - TIENDA MARUJA LA GABELA - CONFITERÍA NEGRILLO -EL LUISO • AUTOESCUELA TWO WAYS • PERFUMERÍA CAMELIA • ASADERO DE POLLOS LAURA - SEGUROS PELAYO - ASADERO ROSITA - PELUQUERÍA PEDRO - CONFITERÍA ALEGRÍA - LAVADERO PENCHO - FONTANERÍA PALMA - MECÁNICA JOMAR -AGROQUÍMICOS ROSARIO • PELUQUERÍA BELÉN • ESTANCO LIBRILLA 2 • LIBRERÍA

LÁPIZ Y PAPEL • PESCADERÍA BENITO • SANDRA GARCÍA PELUQUERÍA • SPAR JUAN PEDRO ALCÓN • FINA DUETTO MODA • JAAB ARQUITECTURA • TEXTIL MI ESTRELLA • MERCERÍA PURI • PELUQUERÍA GS • CLÍNICA VETERINARIA CACHORROS • RECOGIDA DE ENVASES "LA INDIA"•

Ante el mural de Antonio Soto

Veo, cada día, desolado, en pared que se hizo vieja como el tiempo hiere y veja un bello mural pintado.

Viento, lluvia y sol son parte; mas ¿qué otra razón arguye la sinrazón que destruye la hermosa razón del Arte?

De esa danza en negritud y, de esos faunos, su trozo, hay que evitar su destrozo por deber y gratitud.

Si el Arte es hijo de un sueño, hecho palabra o color, consérvese con amor por el pueblo, que es su dueño.

José María López Otálora

